

Berichte 2011

Weltsiegerschau des MRCE.V. am 20. März 2011 In Hechingen

- Drucken

Weltsiegerschau des MRCE.V. am 20. März 2011 In Hechingen

Bereits die zweite Hundeschau des MRC e.V. in diesem Jahr und das mit äußerst großem Zuspruch! Mit 190 Meldungen wurde das Ergebnis vom letzten Jahr mehr als getoppt und zeugt von dem Qualitätsbewusstsein der anwesenden Hundebesitzer und Züchter, die nicht nur ihre Rassehunde im bestem Pflegezustand vorgestellt haben, sondern auch Wert darauf legen, Titel und Anwartschaftskarten von einem eingetragenen und legitim arbeitendem Dachverband zu erhalten. Mit über 40 verschiedenen Rassen, wobei einmal mehr die Chihuahuas die Hauptgruppe bildeten, bis zur Deutschen Dogge und den Islandhunden, war nahezu Alles geboten, was die Attraktivität einer Internationalen Hundeausstellung hergibt.. Aussteller aus Deutschland, Österreich, Frankreich und der Schweiz, sorgten für Internationales Flair und 6 Zuchtringe mit einem erfahrenen und topausgebildetem Richterteam sicherten den Gesamtrahmen einer dachverbands geschützten Rassehundeausstellung. Einziger Wermutstropfen waren der Reiterverein Lindich, der trotz Vorankündigung des großen zu erwartenden Ansturms an Beteiligten und Zuschauern, den Anforderungen in verschiedener Hinsicht nicht ganz gewachsen war. Dies wird im kommenden Jahr, so die Veranstalter (MRC) einige Änderungen mit sich bringen, die dann positiv für Verein und Aussteller sichtbar greifen werden. So ist auf jeden Fall an eine Änderung des Ausstellungsortes gedacht (allerdings bleibt die Hohezollern - Gegend erhalten,) die mehr Platz, mehr Attraktivität und mehr Spielraum für den Veranstalter zulässt. Erste Schritte hierzu sind schon eingeleitet und wir dürfen uns auf das kommende Jahr freuen, wenn der MRC diesbezüglich wieder im Zollernalbkreis tätig sein wird! Bewährt hat sich im Großen und Ganzen, die Kombination Hund und Pferd, wenn auch die Besitzer dieser Tiere in Bezug auf Haltung recht unterschiedlicher Meinung sein können! Im Großen und Ganzen gilt zu sagen: Trotz der hohen Nachmeldezahl von nahezu 40 Hunden und den vielen Sonderringen (Chihuahua, Retriever, Havaneser, Chihuahua, Cocker Spaniel, Bolonka Zwetna), wurde der Zeitrahmen gut eingehalten und die Urkunden, Ausstellungskataloge, sowie Pokale waren vom Feinsten und verdienten das Prädikat: Superklasse!

